

CLUBES

Florentino Pérez: “La reforma del fútbol no puede esperar y debemos afrontarla cuanto antes”

El presidente del Real Madrid ha aludido, sin citarlo explícitamente, al nuevo proyecto de una Superliga europea. “El fútbol necesita nuevas fórmulas que lo hagan más competitivo”, aseguró.

Palco23
20 dic 2020 - 13:36



“El fútbol necesita nuevas fórmulas que lo hagan más competitivo”. Con esta frase, Florentino Pérez, presidente del Real Madrid, ha aludido, sin nombrarlo, al nuevo proyecto de una Superliga europea. “La reforma del fútbol no puede esperar y debemos afrontarla cuanto antes”, ha dicho esta mañana el también presidente de ACS durante la asamblea del club.

Su declaración se produce poco menos de un mes después de que Josep Maria Bartomeu respaldara el proyecto el día en que dimitió como presidente del FC Barcelona. “La Superliga europea garantizará la sostenibilidad económica del club”, dijo entonces el expresidente blaugrana.

Hoy, Pérez ha señalado que “si ya era difícil mantener la competitividad, el impacto de esta pandemia nos obliga a hacer una reflexión más profunda porque ya nada volverá a ser igual”. “La pandemia lo ha cambiado todo, nos ha hecho más vulnerables, y el fútbol necesita nuevas fórmulas que lo hagan más competitivo, más emocionante y más fuerte”.

“Los grandes clubes europeos tenemos la responsabilidad de luchar por este cambio, en solidaridad con el resto de los clubes”

El presidente del club blanco también ha recordado que el Real Madrid ha participado, desde su fundación en 1902, “en todas las innovaciones necesarias a lo largo de los años y también ha estado protegiendo las tradiciones del fútbol cuando estas estaban en peligro”.

El Madrid fue el único club fundador de la Fifa en 1904 junto a las federaciones de siete países y, cincuenta años después, impulsó la Copa de Europa de la mano del diario *L'Équipe*. “Sin todos esos cambios, el fútbol europeo no habría llegado a ser lo que es hoy –ha aseverado Pérez–; pero ahora, este modelo necesita un nuevo impulso y el impacto del Covid-19 demanda con fuerza nuevos cambios, nuevas evoluciones de este deporte; el fútbol tiene que hacer frente a este nuevo tiempo”.

El empresario también ha hecho alusión a una de las críticas que ha recibido el proyecto de la Supercopa: la saturación del calendario. “Todo el mundo aboga por la reforma del panorama competitivo actual –ha dicho–; en estos momentos los propios aficionados al fútbol se encuentran con una saturación del calendario que afecta muy negativamente a las propias competiciones, hasta el punto de que incluso tienen dificultades para identificarlas”.

Aun así, incidió en que “la reforma del fútbol no puede esperar y debemos afrontarla cuanto antes; los grandes clubes europeos tenemos la responsabilidad de luchar por este cambio; un cambio que debemos afrontar por supuesto sobre la base de la solidaridad con el resto de los clubes”.

“Hay una saturación del calendario que afecta muy negativamente a las propias competiciones”

El Liverpool y Manchester United son los dos equipos que están impulsando la Superliga. En noviembre, ambos clubes comenzaron a negociar con JPMorgan un préstamo de 4.600 millones de libras (5.034 millones de euros) para financiar la competición y ponerla en marcha cuanto antes.

La Superliga sería una competición con un mínimo de dieciséis equipos y un máximo de dieciocho conjuntos de las grandes ligas europeas que se enfrentarían a dos vueltas, terminando con un *play-off* entre los mejores clasificados. Javier Tebas, presidente de LaLiga, o Gianni Infantino, presidente de la Fifa, entre otros, se han manifestado en contra.